

Vito-Russo-Test

Der Vito-Russo-Test erfasst, wie häufig und auf welche Art und Weise lesbische, schwule, bisexuelle, inter- und transgeschlechtliche oder queere Menschen (LSBTIQ*) in Filmen dargestellt werden. Dazu werden drei Kategorien erfasst:

- **Repräsentation**
- **Komplexität**
- **Relevanz**

Teste deinen Film!

Teste einen Film, den du gerade produzierst oder der dich interessiert. Wenn du alle Fragen mit „Ja“ beantwortet kannst, hat dein ausgesuchter Film den Vito-Russo-Test bestanden.

Film-Titel

Repräsentation

Gibt es in dem Film mindestens eine Figur, die klar als lesbisch, schwul, bisexuell, trans-/intergeschlechtlich oder queer erkennbar ist?

Ja Nein

Komplexität

Wird die Figur hauptsächlich über ihre Geschlechtsidentität oder sexuelle Orientierung definiert? Ist der Charakter der Figur genauso komplex dargestellt wie bei heterosexuellen Charakteren?

Ja Nein

Relevanz

Ist die Figur zentral für die Handlung? Würde das Wegfallen der Figur einen einschneidenden Effekt auf den zentralen Handlungsstrang haben?

Ja Nein

Ergebnis

Verbessert der Film die öffentliche Repräsentation und Wahrnehmung von lesbischen, schwulen, bisexuellen, trans- und intergeschlechtlichen, sowie queeren Personen?

Ja Nein